

El Ayuntamiento de Adra y la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra han mostrado su satisfacción por el reconocimiento oficial que la Consejería de Turismo y Comercio de la Junta de Andalucía ha otorgado al Centro Comercial Abierto de Adra, siendo el segundo de la provincia de Almería, tras el de la capital, con el objetivo de revitalizar el centro urbano de la ciudad, impulsar el asociacionismo y mejorar la calidad de los servicios.

Desde el año 2006, el Ayuntamiento de Adra ha invertido algo más de 2 millones de euros en cuatro fases del proyecto del Centro Comercial Abierto de Adra, con el fin de adecuar, embellecer y dar homogeneidad a las zonas más comerciales y céntricas de la ciudad, creando un espacio comercial atractivo, pensado para el peatón, con facilidades de acceso y movilidad interna que incentive las compras en estas zonas de comercio tradicional.

Para la obtención del reconocimiento por parte de la Junta de Andalucía, el Centro Comercial Abierto de Adra ha tenido que cumplir una serie de requisitos, como estar delimitado territorialmente dentro del centro urbano o en una zona o eje de marcado carácter comercial de población, contar con un número de habitantes suficiente que posibilite la existencia de un área de comercio denso, contar con una diversidad de establecimientos comerciales, tanto por su tamaño como por el sector de actividad donde éstos se encuadran, con una unidad de gestión y compartir un modelo común de funcionamiento y horarios, previendo de servicios comunes a sus asociados, que redunde en beneficio de los comercios integrantes del CCA y de los clientes, realizar actividades conjuntas de promoción, publicidad y comunicación, que fomente la imagen en conjunto, tener una señas comunes de identidad, tanto a nivel urbanístico como comercial y tener facilidad de acceso público y privado, así como de estacionamiento de vehículos. El comercio de Adra cuenta además con una tradición comercial en la zona, con una

imagen y estrategia propia permanente y comparte una concepción global de oferta comercial, servicios, cultura y ocio.

El concejal de Comercio del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, ha asegurado que es “una gran noticia para Adra, el comercio y nuestros ciudadanos. Este reconocimiento viene a premiar el esfuerzo que hemos hecho desde el Ayuntamiento de Adra y la concejalía de Comercio en los últimos años, con inversiones que hemos realizado y todos los proyectos que hemos puesto en marcha junto con la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra. Con este nuevo paso, se da un impulso al comercio local y a nuestros comerciantes, que ya de por sí están realizando un excelente trabajo, y supondrá una mayor dinamización del sector y una potenciación para el sector turístico”.

La presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, Mari González asegura estar “realmente contenta con este reconocimiento oficial de la Junta de Andalucía. Hemos trabajado duro y nos ha costado, pero lo hemos conseguido. Esto va a suponer un gran impulso para el comercio de nuestra ciudad. Van a llegar más inversiones, habrá mejora en las infraestructuras comerciales, más actividades y en definitiva se beneficiarán los comerciantes, todos los vecinos de Adra y las personas que nos visiten. Supondrá también un impulso para el turismo de nuestra ciudad y es un nuevo paso para el comercio de Adra”.